UNE ÉQUIPE AU SERVICE

DE LANDERNEAU ET DES LANDERNÉENS

•

Le 15 mars dernier, vous nous avez accordé votre confiance et nous tenions à vous en remercier. En apportant vos suffrages à la liste « Landerneau Dynamique et Durable », vous avez fait le choix d'une équipe municipale renouvelée, composée d'hommes et de femmes expérimentés pour les uns, totalement nouveaux pour les autres, jeunes et moins jeunes, avec des parcours professionnels variés et aux compétences diverses.

Une équipe réunie autour d'un projet ambitieux et affranchie de tout esprit partisan, loin des clivages politiques désuets qui n'ont pas leur place dans la gestion d'une commune.

Une équipe représentative de notre ville et dont le maître mot est l'intérêt général.

Une équipe impliquée, concernée et attentive à la qualité de vie de chacun.

Une équipe à l'écoute, soucieuse d'assurer une plus grande proximité avec les habitants.

Une équipe qui, tout en s'appuyant sur l'expérience et sur les acquis des précédents mandats, affiche sa ferme volonté de contribuer au développement et au rayonnement de Landerneau, en s'inscrivant dans une logique de développement durable.

Une équipe motivée qui désire mettre ses compétences, son énergie collective au service de Landerneau et des Landernéens.

Landerneau Dynamique et Durable